

Antrag Nr. 07-O-26-0131
AUF-Fraktion

Betreff:

Personenverkehr zum Freibad Maarau (AUF)

Antragstext:

Antrag der AUF-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu prüfen, in wie weit es möglich ist, dass entsprechende Unternehmer von Touristikbahnen für Stadtbesichtigungen den Personenverkehr zum Freibad Maarau übernehmen können.

Die enormen Kosten, die durch eine reguläre Befahrung mit Bussen der Stadtwerke entstehen, sowie der erhebliche bauliche Aufwand lassen eine zeitnahe Realisierung nicht zu. Somit ist ein Transitverkehr der Schwimmbadbesucher durch eine Touristikbahn wie sie zur Zeit in Mainz für Stadtbesichtigungen eingesetzt wird, als sinnvolle Lösung anzusehen.

Mainz-Kostheim, 15.10.2007

Peter Stuppert